



Regierungsratsbeschluss vom 07. Juli 2015

Bericht betreffend Tramnetzentwicklung Basel

P150754

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat legt dem Grossen Rat den ersten Bericht zum Stand Umsetzung des Ausbaus Tramnetz Basel vor. Nach den beiden vom Grossen Rat bereits genehmigten Projekten Tram 3 Basel – Saint-Louis und Tramverbindung Margarethenstich sollen gestützt auf eine Zweckmässigkeitsbetrachtung für das gesamte Tramnetz weitere Ausbauten folgen. Dabei setzt er die Priorität auf Projekte mit grosser Wirkung bzw. hohem Nutzen im Verhältnis zu den Investitionskosten.

In einem nächsten Schritt beauftragt der Regierungsrat das Bau- und Verkehrsdepartement, Vorstudien für die neuen Tramstrecken Grenzacherstrasse – Schwarzwaldstrasse, Claragraben und Klybeck – Kleinhüningen sowie eine Studie zur Linienführung Tram 30 auszuarbeiten.

